

Con la jornada del 1 de junio inicia transformación del Poder Judicial: Fernando Díaz Juárez



PJEDOMEX SE MANTIENE en trabajo constante para transitar en un ambiente de paz, orden, certeza y tranquilidad.

"Hoy inicia una transformación profunda que ameritan el Poder Judicial y la forma en que se imparte justicia en el país", expresó el titular del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Fernando Díaz Juárez,

después de participar en la Ceremonia de izamiento de la bandera nacional que enmarcó el inicio de la jornada extraordinaria 2025, en el Instituto Electoral del Estado de México IEEM.

El Magistrado Presidente acudió al acto encabezado por la Maestra Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora Constitucional del Estado de México y la Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, misma que dio parte a la instalación de la Sesión Permanente de Seguimiento a la Jornada Electoral.

Díaz Juárez subrayó que el proceso -en el que por primera vez en la historia la ciudadanía elegirá a una persona titular del Tribunal, cinco Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, 30 Magistraturas y 55 Juezas y Jueces- es un nuevo punto de partida, ya que con este inicia la etapa de consolidación democrática de la función jurisdiccional, en la búsqueda por legitimar la labor de las personas juzgadoras.

Reconoció el trabajo del IEEM, al desplegar iniciativas como el desarrollo del sitio Conóceles, en el que la ciudadanía se informó so-

bre los perfiles de candidatas y candidatos; así como por los preparativos para desarrollar una jornada pacífica y ordenada.

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de México detalló que el PJEDomex se ha mantenido trabajando de forma permanente en favor de una transición en la que imperen el orden y la certeza, tanto para las y los servidores judiciales como para la ciudadanía.

Llamó a seguir construyendo la renovación que se requiere para que la justicia sea cercana y abierta; pero, sobre todo, democrática y accesible a todas y todos, sin distinción alguna.

Adelantó que a través de la Escuela Judicial y del Órgano de Implementación de la Reforma Judicial, se está preparando un curso para las personas que resulten electas, con una metodología 80 por ciento práctica y 20 teórica, a fin de que se establezcan modelos de aprendizaje orientados a facilitar la inducción de las y los juzgadores electos a sus nuevas funciones.